
       www.ernestogasco.es

BOLETIN DE LOS SOCIALISTAS DONOSTIARRAS                                                                                   JUNIO de 2015



       www.ernestogasco.es

9

7
6

3
2

PNV PSE-EE BILDU PP IRABAZI

El nuevo Ayuntamiento surgido de las urnas
el pasado 24 de mayo tiene un titular
destacado: Bildu no volverá a gobernar San
Sebastián los próximos años. Su nefasta
gestión, desoyendo la voz de muchos
donostiarras, ha acabado pasándole factura y
no volverá a ocupar la alcaldía donostiarra.
Su derrota es doble, ya que no sólo no ha
ganado, sino que ha pasado a ser la tercera
fuerza municipal, a casi cuatro mil votos de
distancia de los Socialistas Donostiarras, que
se consolidan como segunda fuerza en el
Ayuntamiento, marcando un futuro
prometedor. El  PNV es el vencedor de las
elecciones, ganando tres concejales y
volviendo a la Alcaldía 28 años después de
haberla ostentado Ramón Labayen. Otro de
los titulares destacados son los malos
resultados del Partido Popular, que ha
perdido la mitad de su representación,
pasando de 6 a 3 concejales. La mala
situación del PP a nivel nacional, las
polémicas en torno al cambio de su cabeza
de cartel y el llamado “voto útil” han sido
causas determinantes en sus resultados.

La novedad de la nueva legislatura es la
entrada en la corporación de los
representantes de Irabazi, una suma de
siglas entre las que sobresale la de Ezker
Anitza, que ha atraído los votos de quienes
buscaban la marca Podemos, que finalmente
no ha concurrido al Ayuntamiento de San
Sebastián.
En definitiva, el consistorio ha pasado de las
actuales cuatro formaciones políticas a cinco.
Por delante, muchos retos tras el paso de
Bildu por el gobierno de la ciudad: reflotar el
programa de la Capitalidad Europea de la
Cultura 2016, la recuperación económica de
la ciudad y la creación de empleo y trabajar
por recuperar el prestigio perdido entre
ovejas, Uxotegis y otras decisiones que han
sacado de quicio a la ciudadanía donostiarra.
El 13 de junio se constituye el nuevo
ayuntamiento y quien conforme el gobierno
tendrá que ponerse a trabajar de inmediato
para superar con éxito los retos apuntados.
En el empeño por mejorar y hacer progresar
a San Sebastián siempre estaremos los
Socialistas Donostiarras dispuestos a trabajar
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Los resultados obtenidos por la candidatura de
Ernesto Gasco han sido muy satisfactorios. Ha
quedado a poco más de 300 votos de obtener
el octavo concejal, lo que hubiese supuesto un
respaldo contundente a la apuesta planteada
para mejorar San Sebastián. Los Socialistas
Donostiarras han ganado en cuatro
importantes barrios de la ciudad, los de la zona
este: Altza, Intxaurrondo, Bidebieta y Loiola.
Han recuperado posiciones en otros barrios,
como Aiete, Egia, Gros o Ibaeta, ocupando en
algún caso la segunda posición. Y como suele
ser habitual en estos casos, ha perdido
presencia en otros. Es significativo el resultado
obtenido en Igeldo, barrio en el que ha
duplicado sus resultados electorales, pasando
de los 27 votos obtenidos en las elecciones
municipales de 2011 a 52 en las de este año.
No está de más recordar el acto que Ernesto
Gasco, junto a miembros de su candidatura,
desarrollaron en Igeldo para reivindicar su
pertenencia a San Sebastián y que fue
boicoteado  por  un  grupo de partidarios de  la

separación de San Sebastián. El nuevo mapa
electoral de la ciudad supone la victoria del
PNV en ocho barrios de la ciudad, de Bildu en
otros seis y del PSE-EE en cuatro. Pese a
todo, los socialistas han superado a Bildu en
casi 4.000 votos. El gran descalabro se lo ha
llevado el PP, que ha dejado en el camino 3
concejales, la mitad de su representación en el
Ayuntamiento, con 7.000 votos de menos en
las municipales del 24 de mayo. Otro dato a
destacar es el tirón personal de Ernesto
Gasco, que ha obtenido en San Sebastián
3.000 votos más que la lista del PSE-EE a las
Juntas Generales. Se notaba en la ciudad las
ganas de cambio y, así, la participación creció
un 7,1% respecto de las municipales de 2011.
Entonces la abstención rozó el 40% del
electorado y en esta ocasión se quedó en el
33,3%. Ahora toca analizar los resultados,
seguir trabajando por San Sebastián y
mantener viva la ilusión generada por la
candidatura socialista, en plena forma para
intentar la victoria dentro de cuatro años.
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A falta de si se conforman o no acuerdos
para la gobernabilidad de Donostia, este es
el equipo de siete concejales socialistas.

Ernesto Gasco será su portavoz, aportando
su experiencia institucional a lo largo de
varias legislaturas.

Duñike Agirrezabalaga vuelve a la vida
municipal tras su paso como representante
de Ezker Batua y Alternatiba

Enrique Ramos compaginará su trabajo en
el Ayuntamiento y en la ejecutiva del PSE-EE

Marisol Garmendia continuará aportando su
experiencia en la dinámica del Ayuntamiento

Miguel Angel Díez sigue siendo el
representante de los vecinos, especialmente del
barrio de Altza

Marialui García aportará su conocimiento
desde el mundo de la educación y el euskara.

Alfonso Gurpegui se estrena en el
Ayuntamiento donostiarra tras su paso por el
Gobierno Vasco y la Agencia de Desarrollo del
Bidasoa
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El “casa a casa” acercó el proyecto socialista y a sus candidatos a muchos hogares donostiarras

“HEMOS IDO CASA POR CASA A MÁS DE
6.000 DOMICILIOS PARA PEDIR EL VOTO”

La candidatura socialista ha logrado el segundo puesto en Donostia, en contra de los
pronósticos de algunas encuestas. ¿Cómo analiza sus resultados?

Ernesto Gasco. Los resultados para el PSE-EE han sido muy buenos en San Sebastián y
especialmente en la candidatura del Ayuntamiento.
Es el mejor resultado del Partido Socialista en la ciudad con casi el 25% de los votos: uno de
cada cuatro donostiarras nos ha apoyado. Es una satisfacción también personal porque
hemos sacado 3.000 votos más que a las Juntas Generales. Esto demuestra que en el ADN
de los donostiarras está el PSE-EE. Hay un claro respaldo a la propuesta que habíamos
hecho para el Ayuntamiento, una propuesta muy donostiarra, plural y diversa, que incorpora a
gente nueva y ha producido ilusión. Hemos sido capaces de generar una ilusión de cambio
importante y hemos conseguido un buen premio, aunque no el que queríamos.
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El PNV va a negociar con los socialistas.
¿Les ha hecho alguna oferta para
Donostia?

- No. Estamos aún reflexionando todos y
nos hemos felicitado mutuamente. Si hay
dos opciones ganadoras en Donostia han
sido el PNV y nosotros. Parece que los
partidos ganadores, desde la
responsabilidad, tenemos que actuar. Nos
toca sumar y evitar las imposiciones.

¿Tienen previsto pedir alguna
delegación si se produce la oferta?

- Lo primero que tengo que hacer es
escuchar a Eneko Goia, que me ha ganado
las elecciones, y saber qué plantea, qué
ideas tiene para la ciudad, qué equilibrios
quiere establecer. Ellos tienen nueve
concejales y nosotros siete. Un 29% y un
25% de los votos, aproximadamente. Por
eso, creo que corresponde tener un
gobierno equilibrado. En campaña he dicho
que pedía el voto para pasar página de los
cuatro años de gobierno de Bildu y porque
es el momento de que los donostiarras
recuperáramos el orgullo con un
ayuntamiento diferente. Y después del
gobierno minoritario de Bildu, la ciudad ha
sufrido una situación de paralización e
impasse. Por eso necesita un gobierno
amplio, coherente y plural, con unas
condiciones representativas de lo que los
ciudadanos han decidido.

“Alderdi Sozialistak Donostian
lortu duen emaitzarik onena

izan da, bozken ia %25ª lortuz:
Lau herritarretatik batek botoa

eman digu Donostian”

¿Lograron más votos que candidaturas de
Odón Elorza?

- La segunda vez que fue elegido alcalde
logramos siete concejales, como ahora, pero con
menos votos. Entonces la izquierda abertzale
estaba ilegalizada. También hemos sacado unos
4.000 votos más que hace cuatro años.

¿Cuántas puertas han tocado para pedir
directamente el voto a los ciudadanos en sus
domicilios?

- Hemos acudido a 6.000 o 7.000 viviendas. Los
integrantes de la candidatura hemos ido por las
casas, nos repartíamos los pisos de cada portal, y
les decíamos: aquí estamos, con la cabeza bien
alta, a ofreceros que con nosotros San Sebastián
va a avanzar. En Altza hemos vuelto a sacar casi
4.000 votos, hemos crecido más del 20% respecto
a las últimas municipales; en Intxaurrondo hemos
ganado y en Bidebieta también. Y en Amara
hemos quedado segundos pero con un
grandísimo resultado.

Han hecho un particular ‘puerta a puerta’ en
busca del voto..

- Hemos ido timbre a timbre o casa a casa. De
puerta a puerta no queremos saber nada, ni el
nombre. En algunas casas nos han invitado a
comer, en otras nos han dado a conocer sus
inquietudes. Estas visitas nos han dado un
conocimiento mayor de la ciudad. Y tengo una
satisfacción muy grande por los resultados de mi
propia mesa electoral en Amara. Hemos sido los
primeros y hemos sacado 153 votos, casi el 40%
del total. Los que me conocen bien han creído en
mí y eso es muy importante. Los datos que hemos
conseguido han sido espectaculares. Saben que
defiendo San Sebastián ante todo y así voy a
seguir. Quiero que Bilbao nos mire a nosotros, no
al revés.
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¿Tiene preferencias en caso de ser llamados para participar en el Gobierno municipal?

- No. Sería una falta de respeto a Eneko Goia mostrar esas preferencias. Habrá que ver primero
si quiere un gobierno amplio o si prefiere dirigir la ciudad en minoría.

Sería también factible.

- Sí. Bildu lo ha hecho con un concejal menos. Pero creo que un gobierno en minoría no es lo
que la ciudad necesita en estos momentos, aunque lo respetaríamos.

¿Quiere decir que no va encabezar un gobierno compuesto por PSE-EE, Bildu e Irabazi,
que tendría también mayoría absoluta de la Corporación?

- En este momento, hay una mayoría progresista en la ciudad y podría haber optado a la Alcaldía
con esas tres formaciones. Pero soy coherente con mi discurso y hay que pasar página a los
gobiernos de Bildu. El PNV tiene que ser consciente de que un gobierno en minoría, con un
Pleno de mayoría progresista, no debería cometer los mismos errores que ha llevado a cabo
Bildu. Hemos visto que el Gobierno no ha tenido el apoyo del Pleno y debe imperar la sensatez.

¿Qué es lo urgente ahora en Donostia?

- Hay muchas cosas. Primero hay que ver qué se hace con la cultura, con la celebración de la
Capitalidad en 2016 y qué generación de empleo queremos para la ciudad porque la
sostenibilidad económica es muy importante. También lo es la modernización de nuestras
infraestructuras, la conexión con el exterior y una limpieza y un mantenimiento urbano de
calidad. Son cuatro ejes indispensables pero hay mucho más que hacer. También habría que
deshacer algunas barbaridades que no tienen el apoyo de la Corporación. Hay que estudiar qué
hacer con la Paloma de la Paz, con la plaza de Aita Donosti, qué pasa por las ovejas en
Intxaurrondo, con los toros en Illumbe...

¿Habrá toros este verano?

- Por nosotros, no solo este verano sino siempre que haya petición. Y que tengamos una
Semana Grande completa, con buenos fuegos artificiales, recuperando los conciertos de Sagüés
como espacio de referencia, recuperando también la música pop... Ha llegado el momento de
llevar menos banderas y ser más cosmopolitas. En turismo, por ejemplo, creemos que se
pueden hacer muchas cosas, tiene un potencial enorme y genera muchos puestos de trabajo.

Denis Itxaso, Iñaki Arriola y Ernesto Gasco celebran los resultados

“EAJ-k konsziente
izan behar du

Bilduk gutxiengo
gobernua

mantenduz egin
zuen akatsa ez
errepikatzeko”
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El equipo de video, a
tope. Nuestro dron
causó sensación.

Carteles,
marquesinas y buses
acercaron el mensaje

a la ciudadanía

Escenario luminoso con las
siglas de Ernesto Gasco, muy

eurovisivo. El reparto de rosas,
un clásico en las campañas

socialistas

“Dimos la
chapa” con el

orgullo
donostiarra y
llenamos las
casas de la

ciudad con una
revista que

gustó, y mucho,
a quienes la

hojearon

La campaña electoral desarrollada por los Socialistas Donostiarras, con Ernesto Gasco al
frente, ha recibido muchos apoyos por parte de la ciudadanía y felicitaciones de otras
fuerzas políticas. Una campaña muy donostiarra, centrada en las necesidades y proyectos
de futuro para San Sebastián. A los buzones de toda la ciudad llegó una ilustrativa revista
con los principales planteamientos de la candidatura de Ernesto Gasco, completada en
Altza y Bidebieta con otra publicación especialmente destinada a ambos barrios, unos de
los grandes olvidados en la legislatura de Bildu. Camisetas, banderas, chapas con el
“orgullo donostiarra” y una completa colección de vídeos completaron la campaña electoral.
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Recorrido por todos los barrios de San Sebastián, planteando propuestas

Con Patxi López en el Metro de Donostialdea

Frente a la intolerancia, orgullo donostiarra Pedro y Ernesto, una buena pareja

Con Denis Itxaso, compartiendo campaña
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Etxezarreta, Eguiguren, Juaristi y Millán protagonizaron un acto por el euskara

Gran labor de los voluntarios
Pedro Sánchez se asomó a La Concha

La memoria de las víctimas nunca se olvida Asambleas Abiertas con la ciudadanía
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Los voluntarios, sudaron la camiseta

Pedro Sánchez visitó tres veces San Sebastián

Izagirre se llevó su oveja de peluche Odón Elorza se volcó en la campaña

Cientos de ideas de los donostiarras
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MARISOL GARMENDIA, entrevista en Diario Vasco

“AÚN HAY TIEMPO DE QUE 2016 SALGA
BIEN. EL CIUDADANO TIENE QUE
SENTIRSE CÓMPLICE OTRA VEZ”

La edil socialista que lideró la candidatura de la capitalidad pide ahora “liderazgo político y
abrir el proyecto a la gente” pero lamenta que “se han perdido cuatro años”

Marisol Garmendia fue la concejala responsable de Donostia 2016 dentro del gobierno
municipal que presidía Odón Elorza. Cuatro años después de que San Sebastián fuera
elegida ciudad europea de la cultura, y a solo siete meses de que comience la capitalidad,
Garmendia considera que hay que aprovechar el cambio en el gobierno municipal donostiarra
para 'salvar' el 2016. «Hemos perdido cuatro años por la mala gestión de Bildu, pero aún hay
tiempo con un nuevo liderazgo político y, sobre todo, recuperando la implicación de los
ciudadanos».

La edil socialista confiesa que a su grupo, y a ella personalmente, les gustaría que la gestión
de la capitalidad volviera a su cargo en un eventual gobierno de coalición con el PNV. Para la
entrevista elige como escenario la playa, símbolo de las “olas de energía” que presidían la
portada del proyecto cultural que ganó la convocatoria europea.
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Usted fue parte destacada del equipo que
logró la capitalidad. ¿Cómo ve el proyecto a
siete meses de que comience?

Se ha perdido el tiempo, lamentablemente. La
ciudadanía ha pasado de vivir plenamente
orgullosa de aquel logro a estar desvinculada
del proyecto. Han sido cuatro años perdidos,
aunque ahora, más que mirar atrás, es
momento de intentar arreglar las cosas en los
meses que faltan. Hay que recuperar a la
ciudadanía, recobrar la energía participativa de
la gente, el orgullo por el proyecto. Hay que
lograr que los agentes culturales, sociales o
económicos vuelvan a ilusionarse, que se
sientan parte de Donostia 2016. Y a eso hay
que sumar, como tareas urgentes, la búsqueda
de patrocinio privado, la internacionalización de
la ciudad, la mejora de la comunicación exterior
e interior...

¿Qué se ha hecho mal en los últimos años?
¿Cómo se habrían hecho las cosas si
ustedes hubiesen seguido gobernando?

Prefiero mirar adelante, pero se puede echar la
vista atrás para corregir errores. Ha faltado
liderazgo por parte del alcalde, ha faltado una
visión integral y ambiciosa del proyecto, ha
faltado calidad y cantidad en los técnicos, ha
sobrado intervencionismo político y ha faltado
sobre todo implicar a los ciudadanos. La
capitalidad era un proceso de cuatro años en el
que se iban montando los proyectos con
participación, estableciendo redes con otras
ciudades europeas, abriendo la cultura a la
gente.. Pero ni se han gestionado patrocinios
privados, ni se ha trabajado la complicidad de
los agentes culturales... El balance es pobre.

Faltan siete meses, ¿se está a tiempo de
corregir los defectos que señala?

Está claro que el tiempo perdido no se puede
recuperar, pero en estos meses, con un
Ayuntamiento y una Diputación  que asuman el
proyecto como prioritario, hay aspectos en los
que se podrá avanzar. Hay que sacar otra vez
Donostia 2016 a la calle y hay que mejorar la
comunicación. Con liderazgo político e
implicación social podremos lograr que Donostia
2016 tenga calidad y suponga de verdad algo
positivo para la ciudad.

Olatu Talka 2015

¿Qué cambios deberían introducirse?
¿Deberían afectar al equipo técnico?

Supongo que a seis meses del inicio no es
recomendable introducir grandes cambios en
el equipo técnico, aunque otras capitales lo
hicieron. Yo sí reforzaría el equipo y haría
mejoras sustanciales en comunicación, en
implicación ciudadana o en producción, donde
aún no hay un responsible. Y sobre todo
perdería el miedo escénico que hay en el
actual equipo técnico: este proyecto es de
motivación y de energía ciudadana, necesita
implicar a mucha gente. Los procesos micro
que se han realizado no han llegado a los
ciudadanos. Este es otro de los grandes retos
en los próximos meses: no podemos estar de
espaldas a agentes sociales, culturales o
económicos, a instituciones o entidades
culturales a las que no se ha recibido o con las
que no se ha contactado. No puedes tener a
gran parte de la comunidad artística o cultural,
gente que lleva años trabajando, al margen.
No se puede estar aislado. Este proyecto era
para abrirnos a otra gente y a la alianza con
otras ciudades. Teníamos que haber llevado la
capitalidad a Madrid, Barcelona, Sevilla,
Estrasburgo, Londres o Budapest. ¿Para qué
la queremos si no?
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El programa cultural del 2016 está ya muy
cerrado, aunque no desvelado del todo..
¿Ahí caben mejoras o amplaciones?

En el desarrollo de contenidos han quedado
proyectos por el camino, quizás por
incapacidad de gestión, pérdida de tiempo en
los cambios de equipo.. Se supone que en
octubre se presenta el programa concreto,
pero yo he echado de menos más
transparencia y concreción. Hay una gestión
económica del proyecto que no está siendo
nada clara, aunque en ese aspecto “hasta aquí
puedo leer”.

Una de las mayore preocupaciones de
todos los grupos es la falta de
patrocinadores privados.

Sin duda. Hay ausencias inexplicables: el caso
de Kutxa, por ejemplo, es especialmente
sangrante porque tiene una relación causa-
efecto con la actitud mantenida por el alcalde y
por Bildu. No se puede denostar a una entidad
a la que luego vas a pedir dinero. Kutxa estuvo
con el proyecto a tope desde el primer
momento. Financió el primer Rompeolas y se
puso a disposición de la oficina en todo el
proceso de la candidatura. Fue doloroso que
una actitud partidista de Bildu impidiera que
Kutxa entrara a la financiación.

¿Y la ausencia de otros patrocinadores, al
margen de Kutxa?

Ahí la culpa no es tanto del partidismo de Bildu
como de la incapacidad de Bildu para
gestionar el proyecto y generar complicidades.
Bildu no ha gestionado la capitalidad como un
proyecto de todos: ha faltado pasión y
ambición. Izagirre nunca se creyó este
proyecto, que le ha sobrepasado. Y además,
desde una posición frentista y beligerante no
se pueden concitar consensos. El proyecto no
se ha vendido a las empresas, no ha habido
una estrategia de marketing. No somos
conscientes de la capacidad de atracción que
este proyecto podía haber tenido: en este
tiempo en que las firmas quieren gestionar
emociones este proyecto es una mina para las
grandes firmas que venden bebidas o coches
hablando de todo menos de bebidas o coches.

El caso de la cumbre sobre el euskara y
lenguas minorizadas, adjudicada a
Kontseilua, provocó una denuncia ante los
tribunales del Ministerio de Cultura y la
crítica del Gobierno Vasco. ¿Cómo podría
desbloquearse?

Es otro exponente claro de cómo han actuado
Bildu e Izagirre con el proyecto. Como tenían
que contentar a los suyos después de colocar a
un Berastegui que no sabía euskara al final
generaron un cisma en la Fundación. Hasta el
Gobierno Vasco, que ha estado demasiado
callado ante la deriva del proyecto, elevó la voz.
En este país hemos logrado entre todos un
pacto en favor del euskara. Y siendo el euskara
y la diversidad lingüística uno de los ejes
fundamentales de Donostia 2016, no
entendemos cómo lo han querido hacer sin el
consenso y liderazgo del Gobierno Vasco y su
secretaría de Política Lingüística. Es
incomprensible que uno de los temas más
sensibles del proyecto, que debe servir de
entendimiento y acercamiento, haya sido el que
ha concitado uno de los mayores cismas. No sé
cómo puede reconducirse pero habría que
intentarlo.

El PNV y su grupo, el PSE, negocian ahora
un acuerdo para gobernar las instituciones.
¿Quieren ustedes el área de gobierno
relativa a la capitalidad?

Aún no hemos empezado a hablar de posibles
pactos, pero parece factible que pueda haber un
gobierno de coalición. No voy a ocultar que para
el grupo socialista, y para mi personalmente,
volver a gestionar la capitalidad sería
importante, como cerrar el círculo de lo que
empezamos. Mucha gente me para en la calle y
me dice ¡ahora volveréis!. Estos cuatro años
han sido muy duros, hemos visto cómo un
proyecto tan querido iba a la deriva. Muchos
agentes que estuvieron desde el principio en
este proceso no entenderían que ahora se
repitiera nuestro apartamiento absoluto.

“Herritarrak lagun izan
behar ditugu berriro”
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En cualquier caso, ustedes defienden la representación plural del Ayuntamiento en la
Fundación

Estos cuatro años ha sido uno de nuestros caballos de batalla. No entendíamos que la
representación municipal en la Fundación estuviera formada sólo por tres componente de Bildu.
Espero que eso se reconduzca ahora y la representación del Ayuntamiento sea plural. Este
proyecto tenía que haber sido de todos estos cuatro años y no lo ha sido.

A propuesta del PSE-EE todos los grupos municipales se pusieron la camiseta del 2016 como
expresión de apoyo al proyecto

Odon Elorza alkate zela, Marisol Garmendia Donostia 2016ko arduraduna
izan zen. Donostia Europako Kultur Hiriburua izendatu zutenetik lau urte pasa
direnean eta 2016a hasteko zazpi hilabete baino falta ez direnean
Garmendiak uste du udal gobernuaren aldaketa aprobetxatu behar dela
2016a salbatzeko.  "Lau urte galdu ditugu Bilduren kuadeaketa okerraren
erruz, baina lidergo politiko berriaz eta batez ere, herritarren inplikazioa
berreskuratuz oraindik denbora daukagu".

Zinegotzi sozialistak aitortu egin du EAJ-rekin gobernu koalizioa egonez gero,
bere taldeari eta berari, hiriburutzaren kudeaketa sozialistek berreskuratzea
gustatuko litzaiokeela. Marisol Garmendiak elkarrizketa hondartzan egitea
aukeratu du, hondartza baita lehiaketa irabazi zuen proiektuaren portadan
azaltzen ziren olatu-talken sinbolo.
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IZAGIRRE SE VA

Los resultados electorales del 24-M han
arrastrado consigo al que en los últimos
cuatro años ha sido Alcalde de San
Sebastián. Juan Carlos Izagirre ha
renunciado a ser concejal en la nueva
corporación, por lo que ha confirmado su
marcha del Ayuntamiento para volver a
ocupar su plaza de médico en Osakidetza.
En su decisión ha pesado, y mucho, el
haber pasado de 8 a 6 concejales, haber
quedado como tercera fuerza política en el
Ayuntamiento y la pérdida de miles de
votos, si a los obtenidos por Bildu se les
suma los que Aralar obtuvo hace cuatro
años. Izagirre, que no podría liderar una
oposición en la que se encuentran PP e
Irabazi, ha reconocido que los donostiarras
han hablado claro en las urnas y que
prefieren otro alcalde para la ciudad.

Los Socialistas Donostiarras entendemos
lógica la marcha de Izagirre. “Han sido la
tercera fuerza política en las pasadas
elecciones municipales, tras haber
gobernado durante cuatro años y han
perdido votos en un escenario electoral
con casi 10 puntos más de participación”.
Para el PSE-EE, Izagirre no tenía otra
alternativa que irse, ya que “quedarse iba
a ser complicado”. En palabras del
concejal socialista, Enrique Ramos,
“Bildu empieza a ser consciente de su
papel en esta nueva etapa de la ciudad,
etapa en la que cada uno debe asumir el
rol que le han dado los donostiarras.
Ahora les corresponde ejercer la labor de
oposición porque los donostiarras no han
respaldado ni su visión de ciudad ni su
actuación en la ciudad”.
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LA OTRA CAMPAÑA

La campaña electoral ha dado imágenes de todo tipo, no sólo las que han aparecido en los
medios de comunicación o en nuestras páginas oficiales. Ernesto preparando unos

pimientos para su candidatura, poniendo la bufanda del GBC a Pedro Sánchez, bailando al
ritmo de las comparsas de Altza, abrazado a su amiga Susana Díaz, maquillándose para

una sesión de fotos en Ferraz o casando el día de reflexión forman parte también del álbum
de campaña. Para el recuerdo quedan también los ánimos de los candidatos en el “puerta a

puerta”, el footing de Pedro Sánchez por La Concha o la oveja de peluche pastando en
Cristina Enea junto a los candidatos a la alcaldía. Esa oveja sí que no molestaba..


